

# Hier après-midi, les Chicoriades ont bel et bien démarré en fanfare



La deuxième édition de la fête a démarré hier, avec notamment l'homme-orchestre Rémi Bricka.

Qui de mieux placé que Rémi Bricka pour l'ouverture d'une fête consacrée aux fanfares ? L'homme-orchestre a mené la parade, hier, dans les rues d'Orchies, suivi par le public et les géants, pour inaugurer la fête en l'honneur de la chicorée et de la maison Leroux.

Les Chicoriades, c'est aussi l'occasion de découvrir de très bonnes fanfares moins connues, à l'image de Dissident Chaber, qui s'est produit hier aussi. Les neuf Lillois reprennent à la sauce big band les tubes des années 80, comme *Voyages voyages*. Pour un résultat qui donne une seconde jeunesse à tous ces titres désuets. En attendant la suite de la fête, cet après-midi, avec sans doute de nombreuses autres découvertes.

B. ME.

Dans toute la ville d'Orchies, cet après-midi encore (gratuit). À partir de 14 h, nombreuses fanfares dont Band'à Donff, l'orchestre Kubiak, No problem's jazz band, Et hopla les cagoulés et Rockbox. Visites de l'usine et de la maison Leroux de 14 h à 17 h.